



Einladung zur Mitgliederversammlung
des Vereins „kein3.Autobahnanschluss“

Dienstag, 12. Sept. 2017, 19.00 Uhr – Rest. Hohrain, Goldach
<http://hohrain.ch/>

Traktanden:

1. Information über den aktuellen Projektstand anhand von Unterlagen der Infoveranstaltung vom 30. August, 19.30 Uhr im Würth-Haus in Rorschach.
2. Fragen zum Projekt: Für die inhaltliche Klärung offener Punkte ist für dieses Traktandum ab 19.15 Uhr Stadtpräsident Thomas Müller, Mitglied der Steuerungsgruppe anwesend.
3. Vorgehen / Einbezug Mitglieder in der Vernehmlassung
4. Weitere Aktivitäten des Vereins
5. Allg. Umfrage

Jetzt kommen wir in die intensive Phase in, welcher sämtliche Kräfte mobilisiert werden müssen. Wir sind euch deshalb sehr dankbar, wenn ihr in eurem Umfeld weitere Personen an die Versammlung mitnehmt oder noch besser gleich davon überzeugen könnt, dem Verein beizutreten.

Siehe <http://kein3.autobahnanschluss.ch/unterstuetzen/>

Besten Dank für eure Unterstützung.

Der Vorstand

Verein kein3.autobahnanschluss.ch

Ansprechpersonen:

Lukas Reichle, Pestalozzistrasse 39, 9400 Rorschach 071 841 06 85 / 079 749 45 57 lukas.reichle@gmx.ch

Felix Gemperle, Gäbrisstrasse 12a, 9400 Rorschach 071 841 65 53 / 079 610 63 15 felixgemperle@bluemail.ch